

# *4 individus font irruption dans un lycée polytechnique et blessent 9 jeunes*

---



La Havane, 20 sept. (RHC).- Granma, notre principal quotidien, reproduit dans son édition de ce jeudi une note de la direction de l'éducation à La Havane faisant état d'un fait lamentable et tout à fait inusité dans notre pays. 4 individus ont fait irruption dans un lycée polytechnique de la commune de La Lisa et causé des lésions légères à 9 jeunes.

Des responsables du Parti, du gouvernement et du ministère de l'Éducation se sont rendus sur les lieux peu après l'arrivée d'agents de la police révolutionnaire.

Les lycéens blessés ont été vite soignés et ils sont rentrés chez eux.

La note explique que l'enquête ouverte a permis d'arrêter dans les plus brefs délais les quatre auteurs avoués de ces violences.

La note précise que ces faits inacceptables et condamnables ne resteront pas impunis.

---

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172018-4-individus-font-irruption-dans-un-lycee-polytechnique-et-blessent-9-jeunes>



**Radio Habana Cuba**